
 

 

 

 

校外学習 IN 白糸の滝 

地域の歴史を学んでください。それが大切な学習になります！ 
６月１１日（金）・１８日（金）の２日間で、白糸の滝とその周辺のお店へ１年生全員

と２年生（２０名）で校外学習に行きました。（写真は１，２年生の活動の様子です。） 

白糸の滝の商店組合長で「ちどり屋」の店主、渡邉邦宏様のお話では、「白糸の滝の歴

史的な変遷を学ぶことで､今に至った人の思いや願いが分かります。昔からのことをしっか

り学んでほしい。私達は皆さんの学習に協力します。」と熱く語られていたのが印象的で

した。              

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

蓄える 
～夢に向かって輝くために～ 

1 年学年便り 

№４ 令和３年６月２４日 

お店の主人

へのインタ

ビュー 

バリアフリー

のスロープ 

観光客の方へのインタビュー 

白糸の滝の見学（１年生） 

ちどり屋前にて 渡邉邦宏 様のお話 



６月２２日（火）表彰集会 

歯と口の健康週間図画・ポスターコンクール 

特選 松田 咲樂 さん 

入選 鍋田 紗子 さん 

環境月間ポスターコンクール 中学校部門  

銀賞 渡邊 葉月 さん 

 

 

６月の道徳  『挨拶しますか、しませんか』   

挨拶による効果を考えました。生徒の感想を掲載します。 

○挨拶のことについて考えました。挨拶は大切だなと思いました。理由はマンションに住 

む４０代の男性の例を読んだとき、挨拶をしないと空気が悪くなってコミュニケーショ

ンが取りにくくなると感じたからです。僕は挨拶には、言った人や言われた人の両方が

気持ちよくなったり、コミュニケーションをとったりする力があると思います。僕は、

積極的に挨拶をしていきたいと思いました。（渡邊 歩夢さん） 

○挨拶にはお互いが気持ちよくなる力や顔を覚えてもらったり短時間でコミュニケーショ

ンがとれたりと良いことばかりだと思いました。なので、私は挨拶がとても大切だと思

いました。これからは誰かとすれちがったときや教室に入るとき大きな声で元気よく挨

拶していこうと思います。（望月 麻陽さん） 

○挨拶するのは大切。挨拶には心をスッキリさせたり気持ちよくなったりする。大事で重

要なことだと思いました。（井上 蒼人さん） 

○挨拶することは大切だと思った。相手と自分の気持ちが明るくなるからです。さらに、

相手を思う気持ちやコミュニケーションをとろうとすることが大事だと思いました。挨

拶を禁止されると空気（雰囲気）が悪くなったり、悲しかったり、寂しかったりしま

す。相手が挨拶されてどう思うかも考えたいです。挨拶されたい人、嫌な人がいると思

うので、そこをしっかり考えていきたいと思いました。（漆畑 幸音さん） 

○私は挨拶をした方が自分も他人（相手）も気持ちよくなると思った。でも、登校のとき

下校のときいつも通る家の人に「いってらっしゃい。」「おかえり。」と言われたこと

が何度もあって、何度も答えようと思ったのに言えなかったので、これからは、ちゃん

と「いってきます。」「ただいま。」を元気よく言いたいです。（松田 咲樂さん） 

○挨拶によってコミュニケーションがとれて、人の心や自分の心がすごく温まるし、お互

いに気持ちよくなるから挨拶は大切なことだと思いました。（東恩納 祐人さん） 

○挨拶をすることでお互いに気持ちよくなれるし元気になれるから、これからもしっかり

近所や学校でも挨拶していきたいです。（渡邊 空さん） 

○挨拶には人の心を動かす力があると思いました。私も知らない人と会ったとしても、挨

拶できるようにしたいです。（土橋 友結さん） 

○挨拶には、お互いに気持ちよくなり、顔を覚えてもらうことにもなり、人と人を結びつ

けるコミュニケーションをとる力を身に付けることになることが分かりました。挨拶は

した方がいいと思いました。（澤柳 雄太さん） 


